

## Wie viel Atempause verträgt Wörgl?



Stillstand - Nichts geht mehr (keine Entscheidungen...).

Was kann also damit gemeint sein?

Eine Nachdenkpause? Kann man nicht während der Arbeit nachdenken? Das sollte man doch eigentlich...(warum nur in der Pause?)

Wenn wir nur innehalten, dann gibt es keine Entscheidungen, egal in welche Richtung. Wir brauchen aber mutige Entscheidungen – mutig für die Hebung der Lebensqualität in Wörgl, für die wirtschaftliche Belebung, vor allem der Innenstadt.

Lebensqualität bedeutet nicht nur die Lösung von Verkehrsproblemen, die Erhaltung und Schaffung von Grünzonen, die Förderung des öffentlichen Verkehrs, die Verbesserung des Rad- und Fußwegenetzes samt Anreizen, es auch zu nutzen, die Initiative „Wörgl ist unsere Energie“, die vom Energiesparen über den effizienten Energieeinsatz bis hin zur möglichst hohen und umweltverträglichen Eigenproduktion (Wertschöpfung im Ort) reicht, sondern bedeutet auch die Chance, in der Stadt einen Arbeits- und Ausbildungsplatz zu finden.

Aber wirtschaftlicher Stillstand oder eine Atempause lassen sich gar nicht politisch verordnen, sie werden nur durch eine falsche Politik beeinflusst. Politische Entscheidungen können Projekte blockieren, Unternehmen abschrecken und so zu einem negativen Klima beitragen.

Es gibt weniger Arbeit und mehr Arbeitslose, das sollte wohl kein politisches Ziel sein.

Wörgl verträgt weder Stillstand noch Atempause. Wörgl braucht ein beherztes, mutiges Stadtparlament, das sich für die Weiterentwicklung der Stadt einsetzt und zwar im Sinne der Nachhaltigkeit auf ökonomischer, ökologischer und sozialer Ebene.